



Ecatepec, víctima de prácticas corruptas: alcaldesa

Denuncian gestión de Vilchis por corrupción

› **AZUCENA CISNEROS** dice que 83% de vialidades del municipio estaba en mal estado; acusa "negocio" con renta de maquinaria, omisiones, negligencia...; busca que no haya impunidad

› Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

La presidenta municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, reveló que a su llegada al Gobierno encontró que, de los dos mil 894 kilómetros de vialidades, 83 por ciento estaba en mal estado, debido a que existía "corrupción, calles sin mantenimiento, obras mal hechas, contratos amañados y un abandono total de las colonias".

En conferencia de prensa, la alcaldesa informó que ya se presentaron denuncias y observaciones por éstas y otras irregularidades atribuidas a la administración pasada, ante el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México "y las instancias de justicia, para que no exista impunidad".

el dato

EL PASADO martes, la alcaldesa de Ecatepec dijo respecto a su antecesor: "Se mostró como era, un traidor, que por supuesto ya no está en Morena. Y qué bueno".

"Nosotros hemos presentado las denuncias y las observaciones y, por supuesto, vamos a seguir presentando denuncias; lo que la gente no quiere es impunidad, quiere honestidad y combatir la corrupción", aseveró.

El ahora diputado federal del PT, Fernando Vilchis Contreras, encabezó el Gobierno municipal de 2018 a 2024, en dos administraciones consecutivas, aunque los últimos seis meses de la segunda fungió como interino Jesús Palacios. Durante la conferencia de ayer se hizo una constante alusión a los últimos seis años, sin mencionar los nombres de los ahora exalcaldes,

Azucena Cisneros indicó: "Nada de lo que hoy nos genera apuro por salir del abandono, es producto de la casualidad. Ecatepec fue víctima de negligencia, omisiones y prácticas corruptas, que dejaron a la gente a su suerte".

Apuntó que, en el caso de las vialidades secundarias, es decir, las avenidas grandes que atraviesan varias colonias y que son competencia del municipio, 95 por ciento estaba en "condiciones críticas", había maquinaria nula e inservible, además de un sistema de renta de unidades externas (maquinaria) que tampoco funcionaba, porque "se pagaba de forma estratosférica, era un negocio".

Agregó que en la actual administración, tan sólo en los primeros siete meses se invirtieron más de 143 millones de pesos en maquinaria nueva, en contraste con el gobierno pasado, en la que se destinaron "cero pesos" para la renovación o adquisición de equipo.

En la conferencia, Carlos Ramírez Braseti, director de Obras Públicas de Ecatepec, dijo que se encontró maquinaria destruida, que "se mandó a arreglar en talleres de particulares y que no se arregló... toda esa maquinaria tiene un adeudo que se le debe a terceros, hay equipo inexistente y vemos una inoperancia de más de 10 años, pero, sobre todo, que se ve reflejada en los últimos seis años; hay una responsabilidad con nombre y apellidos".

También explicó que de los dos mil 500 kilómetros de vialidades terciarias que hay en el municipio (las calles internas de las colonias), cerca de 88 por ciento presenta deterioro significativo.

En otro tema, la presidenta municipal mencionó que "se están documentando" las irregularidades en torno a la construcción, en la pasada administración, del colector Jardines de Morelos,

a un costo de 180 millones de pesos, el cual es inoperante.

"Estamos documentando el tema de esa obra, porque es una gran inversión de 180 millones, que además se terminó en marchas forzadas. El problema es que no funcionó el colector, hay un desnivel ahí de manera bastante evidente, entonces, hay una omisión y negligencia. Todo esto se está documentando, porque no puede haber impunidad sobre el recurso público, porque es mucha la inversión, para que las calles se sigan inundando", advirtió.

Por su parte, el director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), Francisco Reyes Vázquez, externó que el tema del colector "es una situación "delicada", porque presenta anomalías desde que éste era un proyecto.

Agregó que en lugar de resolver los problemas se generaron más conflictos, porque no se está descargando el agua para el gran canal, además de que se tiene que llenar un tubo para que comience a funcionar.

El pasado 13 de enero, dos semanas después de asumir el cargo, Azucena Cisneros denunció que recibió de la anterior administración un sistema de agua y drenaje al borde del colapso, además de que se detectó "huachicol de agua".

143

Millones de pesos ha invertido Ecatepec en maquinaria nueva